

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 29 (1921)

Heft: 6

Rubrik: Alliance suisse des samaritains

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Alliance suisse des samaritains

Les sections dont les noms suivent sont entrées dans l'Alliance: Schüpfheim, Ottenbach, Malleray, Auvernier, Les Planchettes, Grenchen, Sigriswil, Waltenschwil, Lenk i. S., Thierstein, Bernhardzell, Innertkirchen, Bulle. Nous enregistrons avec plaisir les noms de quatre nouvelles sections romandes.

Nos lecteurs savent qu'un cours de moniteurs s'est terminé le 30 avril à Vevey, avec 25 participants; à la même date se passait un examen final d'un autre cours de moniteurs à St-Gall qui avait réuni 35 délégués des sociétés de la Suisse orientale. Vu l'affluence des participants, le cours de St-Gall a dû être dédoublé.

Les sections de l'Alliance sont instamment priées de bien vouloir s'acquitter sans retard de leurs cotisations que le Secrétariat général fait encaisser fin mai, contre remboursement. Les comités sont rendus attentifs au fait que la poste ne présente qu'une seule fois les mandats qui, en cas d'absence, sont déposés au bureau postal où ils peuvent être retirés pendant sept jours.

Nouvelles de l'activité des sociétés

District de Courtelary, section de la Croix-Rouge. — La section de la Croix-Rouge du district de Courtelary a fait un travail intensif en vue du succès de la collecte générale. La campagne a été inaugurée par la conférence et les projections animées de M. le Colonel de Marval, dans le temple de St-Imier garni jusqu'aux dernières places. Le comité de section avait siégé pendant l'après-midi avec son concours et il avait pu se rendre compte que ses membres étaient disposés à «marcher comme un seul homme». Le grand chef romand ayant donné le mot d'ordre, le président de section, M. le pasteur J.-L. Herzog s'est rendu avec les clichés du Comité international dans les localités suivantes: La Ferrière, Renan, Sonvilier, Courtelary, Corgémont, Péry-Reuchenette, Tramelan, et même en dehors de son district à Les Bois dans les Franches-Montagnes. Partout ses conférences ont été accueillies avec élan par les populations et il y a telle localité où le nombre des adhérents a été quadruplé séance tenante. Quel a été le résultat de cet effort? Voici les chiffres communiqués par le caissier de section M. G. Ferrier:

Résultats à ce jour:

Membres avant la collecte . . .	1199
» nouveaux, adultes 783	} 1072
enfants 289	

Malgré le chômage, la collecte de février bat son plein. Nous avons recueilli environ fr. 3446 et autant à peu près pour la collecte de janvier; cotisations et recrutement de nouveaux membres.

Tout n'est pas encore terminé et ces résultats ne sont que provisoires, mais on peut se rendre compte que la Croix-Rouge a le vent dans ses voiles, en ce qui concerne notre section qui en profitera pour travailler sérieusement à atteindre les buts humanitaires qui lui sont proposés.

* * *

Nous voudrions féliciter chaudement la section de la Croix-Rouge du district de Courtelary et spécialement son président si actif et si dévoué, pour le bon travail accompli. Certes, si tous les comités de nos sections avaient travaillé avec autant de zèle que celui du vallon de St-Imier, le résultat du recrutement de *nouveaux membres* à la Croix-Rouge, et celui de la souscription nationale aurait été meilleur. Nous croyons savoir qu'en Suisse le nombre des nouveaux membres de la Croix-Rouge est d'environ 80 000, ce qui ferait un total d'environ 120 000 adhérents à notre société nationale.

Réd.